

くりもと

新聞

2023年 8月 第84号



第5回 作品展示会

2023年6月に開催された【第5回栗源病院・岬病院作品交換会】が行われました。今度は5回目の開催となります。

栗源病院と岬病院の作品を展示します。患者様が作成している作品を展示します。日用品や手芸品など、様々な手作り作品や手作りで作った作品もあります。

展示場所：各ハカリ室
展示期間：6月5日～6月30日まで
去年の作品回覧

栗源病院 岬病院



第5回栗源病院・岬病院作品交換会

6~7月にかけて【第5回栗源病院・岬病院作品交換会】が行われました。共同テーマは「**その人らしさ**」。岬病院の作品が院内に展示されると患者様もスタッフも細かい部分まで見学し「どうやって作ってるんだろう?」「細かくてすごいね~」と感心していました。

岬病院は千葉県いすみ市にあります

いすみ市

青空に入道雲の沸きあがる季節となりました。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか？連日体温を超えるような高温が続きヒマワリも首をもたげて元気がない様子を見かけます。太陽が出ている日中だけではなく夜間もなかなか気温が下がらないので寝苦しさを感じる事も多いのではないでしょうか？そんな時は我慢せずにエアコンや扇風機を上手に利用して体調を崩さない様にお気をつけてお過ごし下さい。

さて、今月のくりもと新聞ではリハビリテーション科の活動の一部をご紹介します。【岬病院との作品交換会】と【栗源文化まつりミニきて!!】への参加です。作品を通して地域の方々と交流することができたうえ、栗源病院を知って頂く良いきっかけにもなりました。

栗源文化まつり

7月1~2日開催

栗源市民センターで開催された【栗源文化まつり】に栗源病院の利用者様と患者様が作成した作品を初めて展示させて頂きました。地域の皆様からは「かかし凄いわね」「栗源病院の皆様がんばっているね」といった温かいお言葉を頂きました。展示作品や体験するイベントが多くあり盛り上がっておりました。当日は地域の皆様が多く来場され、栗源病院の作品を見てたくさんの良い感想を頂きました。



栗源文化まつりミニきて!!

7/1~2に開催された【栗源文化まつりミニきて!!】に当院の患者様と利用者様がリハビリの一環で作成した作品の展示で参加しました。主催者や地域の方から「栗源病院の患者さんスゴイ」「作品の出品してくれてありがとうございます」「文化まつりが盛り上がりいました」等のお声を頂きました！地域の方々に栗源病院を知って頂くきっかけになりました。（リハ科スタッフ）



患者様やスタッフが作成した病棟の飾りです。細部までこだわって作られたこれらの作品は、大きなものでは2メートル以上の壁画も!! 見応え十分で廊下を華やかにしてくれています。

